

## **Auszug aus dem Protokoll des Grossen Gemeinderates vom 01. März 2021**

### **14 1.304 Einfache Anfragen Umgestaltung Oberlandstrasse / Einfache Anfrage B. Ritter (GS)**

**Benjamin Ritter:** Das im 2012 bewilligte Projekt Umgestaltung Oberlandstrasse wurde seit Juni 2017 ausgearbeitet und unter anderem an die heutige Gesetzgebung angepasst. Die Bewilligungsbehörden wurden im August 2020 zur Prüfung kontaktiert und darauf wurden teils noch Anpassungen gemacht. Dies wird von seiner Seite begrüsst.

Bei der Ausarbeitung des Projektes wurde auch mit den Einsprechern Kontakt aufgenommen und verschiedene Varianten entwickelt. Bei der Beurteilung der Varianten wurde am Schluss entschieden, die Variante mit der schlechtesten Beurteilung weiterzuverfolgen. Es scheint, dass die Anzahl Autoparkplätze für die Gemeinde Spiez am meisten Gewicht haben.

Er stellt nun die Fragen an die Gemeinde:

- Es wurde immer erwähnt, dass die Oberlandstrasse als Einkaufsstrasse durch die Förderung des Langsamverkehr aufgewertet werden soll. Wie konnte bei der Ausarbeitung des Projektes dieser Leitgedanke verloren gehen?
- Aus welchem Grund kann der Fussgängerstreifen auf der Höhe Bücherperron/Orthoteam Richtung Spiezbergstrasse nicht mehr erstellt werden?
- Wie wurden der Gemeinderat und die Baukommission in die Ausarbeitung des Projekts einbezogen und informiert?

Die Einfache Anfrage wird an der nächsten Sitzung beantwortet.

**NAMENS DES GEMEINDERATES**  
Die Präsidentin            Die Sekretärin

J. Brunner                    T. Brunner

**Geht an**

-